

el parque quedaba solo

inicio

maria paula y julia eran tres amigas de doce años cada una. vivian en un tranquilo pueblo cerca de una pradera. allí tenían de todo, su escuela, su cine, su biblioteca, sus tiendas para comprar ropa, y lo mejor de todo, un hermoso parque donde se reunían día a día a jugar desde que se conocieron a los 7 años.

el parque quedaba a la misma distancia de la casa de cada una por la que todas caminaban los mismos cien metros para reunirse allí a divertirse en la lucida o el columpio en el suelo y bajar simplemente jugar con sus muñecas

en el serped.

Nvdo

todo habria transcurrido bien durante esos años de amistad la hora del parque era la mas descuada por ellas sin embargo como todo en la vida ese año ellas entraron en secundaria y como cada una se había decidido por estudios distintos sus horarios cambiaron y no pudieron coincidir como antes en un lugar especial.

con el tiempo pasaron de verse solo tres veces a la semana cuando antes estaban siete; luego solo dos veces y al final ni se veian hubo mucha tristeza en sus rostros a raic de ese alejamiento pero las nuevas cosas que juntas

dian en sus vidas hacian
que el pensar no averga tan horro
eve asi como en un año el
que queda solo.

desenlace

el tiempo sin que las chicas
se fijaron paso volando por
cosas de la vida se mudaron
de pueblo a estudiar en las
distintas universidades que escogí
ellos sin embargo cuando las
cosas son muy buenas se repiten